Allen hast du gern gegeben, immer helfen war dein Streben, du hast ein gutes Herz besessen, nun ruht es still und unvergessen.





Es ist für uns alle unfassbar, doch sind wir dankbar für die schönen Stunden, die wir mit ihm verbringen durften. Mit Freuden denken wir an manch geselliges Beisammensein, seine Hilfsbereitschaft und seine fröhliche Art das Leben zu lieben.

Wir nehmen Abschied am

Dienstag, dem 22. März 2022, um 11:00 Uhr
in der Friedhofskapelle in Laa an der Thaya.

Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen
zu seiner letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

Grete

Patrizia - Alexander, Susanne - Walter, Lukas

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir wissen um Euer Mitgefühl, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.